



**INFORMATION · INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG · INFORMATION MEMO · NOTE D'INFORMATION  
ΠΛΗΡΟΦΟΡΙΑΚΟ ΣΗΜΕΙΩΜΑ · NOTA D'INFORMAZIONE · TER DOCUMENTATIE**

Brussels, November 1982

Aid granted from the EAGGF, Guidance Section, under Council Regulation (EEC)  
No. 1362/78 of 19 June 1978 on the programme for the acceleration and  
guidance of collective irrigation works in the Mezzogiorno 1982

The Commission has approved aid from the Guidance Section of the European Agricultural Guidance and Guarantee Fund in respect of the application from the Italian Government for collective irrigation works in the Mezzogiorno. LIT 65 000 million have been granted for operations in seven regions : Marches, Latium, Abruzzi, Campania, Basilicata, Calabria and Sardinia (equivalent to about 49 million ECU).

The operations are distributed as follows :

- MARCHES	: TRONTO	(700 ha)
- LATIUM	: SUD ANAGNI	(1040 ha)
	LIRI	(703 ha)
	PONTINA	(3690 ha)
- ABRUZZI	: PESCARA	(800 ha)
	ATERNO	(2170 ha)
	VOMANO	(697 ha)
	FRENTANA	(1035 ha)
- CAMPANIA	: ALTO SELE-CALORE	(1000 ha)
- BASILICATA	: BASENTO-BRADANO	(5835 ha)
- CALABRIA	: POLLINO	(1106 ha)
- SARDINIA	: PERFUGAS	(1159 ha)
	CAMPIDANO CAGLIARI	(4820 ha)
	CHILIVANI	(4926 ha)

**INFORMATION · INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG · INFORMATION MEMO · NOTE D'INFORMATION  
ΠΛΗΡΟΦΟΡΙΑΚΟ ΣΗΜΕΙΩΜΑ · NOTA D'INFORMAZIONE · TER DOCUMENTATIE**

Bruxelles, novembre 1982

Octroi du concours du F.E.O.G.A., section orientation, dans le cadre du règlement (CEE) n° 1362/78 du Conseil, du 19 juin 1978, relatif au programme d'accélération et d'orientation des opérations collectives d'irrigation dans le Mezzogiorno.

1982

La Commission vient de décider l'octroi du concours du F.E.O.G.A., section orientation, pour la demande de concours introduite par le Gouvernement italien concernant les opérations collectives d'irrigation dans le Mezzogiorno. Un concours d'un montant de 65 milliards de lire a été accordé pour des travaux à réaliser dans 7 régions: Marches, Latium, Abruzzes, Campanie, Basilicate, Calabre, Sardaigne (soit environ 49 millions d'ECU).

Les travaux se répartissent de la manière suivante:

- MARCHES	: TRONTO	(700 ha)
- LATIUM	: SUD ANAGNI	(1040 ha)
	LIRI	(703 ha)
	PONTINA	(3690 ha)
- ABRUZZES	: PESCARA	(800 ha)
	ATERNO	(2170 ha)
	VOMANO	(697 ha)
	FRENTANA	(1035 ha)
- CAMPANIE	: ALTO SELE-CALORE	(1000 ha)
- BASILICATE	: BASENTO-BRADANO	(5835 ha)
- CALABRE	: POLLINO	(1106 ha)
- SARDAIGNE	: PERFUGAS	(1159 ha)
	CAMPIDANO CAGLIARI	(4820 ha)
	CHILIVANI	(4926 ha)